

Théâtre « La Peste » de Camus

Vendredi 6 avril 2018 à 20h30 - Tarifs : 12 et 9 euros.



La Peste, célèbre roman d'Albert Camus, fait l'objet d'une adaptation théâtrale avec ce spectacle proposé par le Théâtre de la Bulle. Un homme seul sur scène, le narrateur, interprété par le comédien Patrick Lode, évoque une terrible épidémie à Oran en 1940 et le comportement des personnages confrontés à cette malédiction. L'identité réelle du narrateur ne se dévoile qu'au terme du spectacle. La peste devient la métaphore du mal absolu qui prend à cette époque la forme d'une guerre mondiale et de l'occupation nazie. Marie-Anne Gorbatchevski a choisi pour cette adaptation une scénographie basée sur la lumière et la création d'ambiances. Le spectateur évolue du clair-obscur au soleil agressif, de l'ombre d'un couloir au clinquant d'une salle de réception. L'univers sonore évoque tour à tour la rue d'Alger en plein jour, un quai de gare bondé ou le calme d'une église à l'heure de la prière. Le public se situe ainsi à travers les différentes étapes du roman. Et il rejoint la méditation d'Albert Camus sur le thème de l'éternel combat entre le bien et le mal.

Réservations : cacsemeac.festik.net